

Je suis en total désaccord avec la décision prise par le Conseil européen de diminuer d'un milliard d'euros, pour la période 2014-2020, l'aide aux Européens les plus démunis. Je n'ignore pas la nécessité de parvenir à un accord avec M. Cameron et d'autres. Mais je considère que l'Europe perd son sens si elle n'est pas d'abord, en ces temps de crise, un continent qui choisit la solidarité avec les plus pauvres, les plus précaires, les plus démunis. L'Europe n'a de sens que par rapport aux valeurs dont elle se réclame. Je salue la décision du gouvernement français qui compensera à l'euro près le manque à gagner pour les associations françaises qui œuvrent pour les plus démunis. Mais puisque ce budget relève désormais de la « co-décision », j'espère que le Parlement européen aura la volonté et la capacité de permettre que l'on revienne sur cette décision inacceptable.

Jean-Pierre Sueur